

Unser Besuch bei der Feuerwache in Bad Driburg am 3.12.24

(Texte einiger Kinder)

Bei der Feuerwehr war es toll, obwohl ich schon einmal da war. Herr Rütter hat viel über die Freiwillige Feuerwehr und der Berufsfeuerwehr erzählt. In der Fahrzeughalle gab es viel zu sehen. Es lagen viele Schläuche auf dem Boden, das waren richtige Stolperfallen. Zum Schluss haben wir noch ein Klassenfoto gemacht.

Als ich mit meiner Klasse (3e) zur Feuerwehr gegangen bin, stand im Eingang eine alte Feuerkutsche von früher. Es gab auch einen alten Ledereimer, damit haben die Menschen früher das Feuer gelöscht. Der Feuerwehrmann hat uns noch die Fahrzeuge in der großen Halle gezeigt und erklärt. Bevor es zurück zur Schule ging, haben wir noch ein Foto vor einem Feuerwehrfahrzeug gemacht.

Als wir bei der Feuerwehr waren, saßen wir zuerst im Versammlungsraum der Feuerwache. Herr Rütter hat uns die Aufgaben der Feuerwehrmänner und -frauen erklärt. Danach haben wir uns eine Modellstadt angeschaut, die die Jugendfeuerwehr gebaut hat. Dann sind wir in die Fahrzeughalle gegangen.

Ich war mit meiner Klasse und der 3d bei der Feuerwehr in Bad Driburg. Leider hat es auf dem Weg geregnet. Herr Rütter hat uns erklärt, dass die Autos sehr teuer sind und, dass für den Leiterwagen eine extra Ausbildung benötigt wird, um ihn fahren zu dürfen. Es gab sogar ein eigenes Auto für die Jugendfeuerwehr.

Gestern waren wir bei der Feuerwehr. Dort hat uns Thomas Rütter empfangen. Er hat uns viel über die Feuerwehr erzählt. Danach sind wir zu den Feuerwehrzügen gegangen. Dort hat er uns gezeigt, dass die Jugendlichen orangene Helme haben, damit man sie von den erwachsenen

Feuerwehrmännern unterscheiden kann. Denn die Jugendfeuerwehr darf noch nicht mit zu einem Einsatz.

Ich fand es cool bei der Feuerwache. Wir haben eine alte Feuerkutsche gesehen. Und wir waren bei den Autos in der großen Halle. Das Auto mit der Drehleiter kostet über eine Millionen Euro. Wir haben auch ein Schiff gesehen, damit auch die Rettung aus dem Wasser erfolgen kann. Uns ist aufgefallen, dass oben im Versammlungsraum keine Rauchmelder waren.